

# Les Soirées cabaret réunissent plus de 230 spectateurs dans la salle Ty Gwer

● Vendredi et samedi, la salle Ty Gwer a revêtu ses plus belles parures pour accueillir les « Soirées cabaret ». Cet événement organisé par l'équipe du foyer rural de Garlan a regroupé plus de 230 personnes sur deux soirées de spectacle.

Les convives, après avoir dégusté le repas servi à table, ont pu

apprécier et applaudir les nombreux artistes amateurs venus leur présenter des morceaux de musique, chants, danses, sketches, pièces de théâtre en français et en breton, tours de magie et exercices de voltige aérienne. Ce copieux programme, fortement plébiscité, s'est prolongé tard dans la nuit.